



English will follow

Poste de master en métabolisme énergétique

À propos du poste et du laboratoire

Le laboratoire Al Batran (albatranlab.com) est à la recherche d'étudiants de maîtrise enthousiastes et très motivés intéressés par une formation en découverte et en science translationnelle, avec un accent sur les maladies rénales et leur lien avec le diabète. Situé à la Faculté de pharmacie de l'Université de Montréal, le laboratoire offre un environnement de recherche attrayant et convivial, doté d'instruments et de techniques de pointe. L'Université de Montréal, située à Montréal, Québec, Canada, offre d'excellentes installations de recherche et de nombreuses possibilités de collaboration au sein de l'Université et de ses instituts affiliés.

Qualifications des candidats

Les candidats doivent être récemment diplômés ou dans la première année de leur diplôme et avoir une excellente moyenne. De solides compétences en matière de communication et de relations interpersonnelles sont essentielles, et une bonne connaissance du diabète et/ou des maladies rénales est un atout. Les candidats devront travailler de manière indépendante, concevoir et réaliser des expériences et analyser des données. Les candidats idéaux doivent avoir une expérience préalable de la recherche dans le domaine de l'évaluation histologique.

Comment poser sa candidature

Le dossier de candidature doit comprendre

- Une lettre de motivation avec un exposé des motivations et des intérêts de recherche.
- Un CV résumant la formation et l'expérience en laboratoire.
- Copies des certificats d'études (relevés de notes uniquement).
- Une liste complète des publications et des travaux universitaires.
- Liste de références : 2 ou 3 références (nom, lien avec le candidat, adresse électronique et numéro de téléphone).

Informations de contact

Les candidats doivent soumettre leurs fichiers en un seul PDF au Dr. Rami Al Batran.

Faculté de pharmacie

Université de Montréal

Courriel : rami.al.batran@umontreal.ca



Master's Position in Energy Metabolism

About the Position and the Lab

The Al Batran Lab (albatranlab.com) is seeking enthusiastic and highly motivated Master's students interested in training in discovery and translational science, with a focus on kidney disease and its link to diabetes. Located at the Faculty of Pharmacy, University of Montreal, the lab offers an attractive and friendly research environment, featuring state-of-the-art instrumentation and techniques. The University of Montreal, situated in Montreal, Quebec, Canada, provides excellent research facilities and abundant opportunities for collaboration within the University and its affiliated institutes.

Applicant Qualifications

Applicants should be recent graduates or within the first year of completing their degree with an excellent GPA record. Strong communication and interpersonal skills are essential, and familiarity with diabetes and/or kidney disease is an asset. Applicants will be required to work independently, design and perform experiments, and analyze data. Ideal candidates should have previous research experience with histological assessment.

How to Apply

The application must include.

- Cover letter with a statement of motivation and research interests.
- CV summarizing education and laboratory experience.
- Copies of educational certificates (academic transcripts only).
- A complete list of publications and academic works.
- List of references: 2-3 references (name, relation to candidate, email, and phone number).

Contact Information.

Applicants should submit their files in one PDF to Dr. Rami Al Batran.

Faculty of Pharmacy

University of Montreal

E-mail: rami.al.batran@umontreal.ca